

Franckesche Stiftungen zu Halle

Biblia In Nuce das ist: Kern der gantzen Heil. Schrifft/ Altes und N. Testaments

Klug, Kaspar

Darmstadt, 1721

VD18 13352016

Das zweyte Buch Mosis.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-194262

Das zwerte Buch Mosis.

Cap

1. Rohndienst/ Furcht und Mörder-Wort.
2. Mosis Kästlein/ Weib und Mord.
3. Feuer-Busch/ ich werd es seyn.
4. Schlangen-Stab/ beschneid mit Stein.
5. Der Grohn-Vogt schlägt/ ob sie gleich bitten.
6. Des Mosis Lippen unbeschnitten.
7. Blut muß in dem Wasser werden.
8. Frösche/ Läuß und Würm auf Erden.
9. Pest und Hagel kommt gewiß.
10. Heuschreck und die Finsternis.
11. Silber-Werck und Kinder-Todt.
12. Osterlamm und süsse Brodt.
13. Die erst Geburth und Feuer-Volcke.
14. Der Prinz ersaufft mit allem Volcke.
15. Ein süßer Baum/ ein Lied und Reise.
16. Zwölff Brunnen/ Wachteln/ Manna-Speise.
17. Ein Felsen-Trunck/ Gebet und Schlacht.
18. Des Jethro Rath wird angebracht.
19. Donner/ Blitz und Wunder-Berg.
20. Zehn Gebot und gute Werck.
21. Recht von Knechten/ Mord und Schlagen.
22. Von Stehlen/ Eynen/ Wittwen plagen.
23. Rechts-Spruch/ Fest und Ackerbau.
24. Moses steigt zu Gottes Schau.
25. Licht/ Lade/ Tisch und Speccerey.
26. Die Bretter und Tapccerey.
27. Altar und Hof/ das Del bereit.
28. Der Kirchen-Schmuck und Priester-Kleid.
29. Die Priester-Weyb wird angestellt.
30. Das Rauchwerck/ Hand-Gaß/ Kirchen-Geld.

Der

Das